



Sitzung Nr. 8, am 05.03.21 von 12.00 Uhr bis 14.00Uhr

12 Mitglieder anwesend. Der StuRa ist beschlussfähig.

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs

Die Vorsitzende begrüßt den StuRa und stellt die TOPs vor.

TOP Protokoll

Die Vorsitzende stellt das Protokoll vor.

Abstimmung: Wer ist dafür das Protokoll Nr. 7 so anzunehmen?

Dafür: 11 | Dagegen: - | Enthaltungen: 1

TOP QSM

Ein Mitglied des QSM-Ausschusses/StuRa berichtet von der letzten Antragsrunde. Von den bereitgestellten QS-Mitteln sind nach der letzten Antragsrunde 60.000,- Euro übrig geblieben. Normalerweise wird das Geld an die Bibliothek weitergeben. Der Ausschuss hat aber diesmal die Idee, für die Hälfte des Geldes iPads anzuschaffen.

Der StuRa muss nun darüber abstimmen:

1. Die Entscheidungen des QSM Ausschusses über die QSM-Anträge so anzunehmen
2. Dass das ZIK 30.000,- Euro der verbliebenen Restmittel für iPads erhält. Die anderen 30.000,- Euro gehen an die Bibliothek.
3. Ob die Bibliothek zukünftig die verbliebenen Reste der bereitgestellten QS-Mittel erhält.

Wer ist dafür, Punkt 1 so anzunehmen?

Abstimmung: einstimmig dafür.

Wer ist dafür, Punkt 2 so anzunehmen?

Abstimmung: einstimmig dafür.

Wer ist dafür, Punkt 3 so anzunehmen?

Abstimmung: einstimmig dafür.

TOP Berichte

Exe Bericht: Der Vorstand der Exe berichtet von dem gestrigen Planungstag der Exe. Mehr dazu siehe im Exe-Protokoll-Planungstag vom 04.03.21.

AK Investitionen

- Wasserspender sind weiter in Planung. Es gibt Bedenken wegen Corona. Die Leiterinnen werden sich weiter informieren, welche Art von Wasserspender optimal für die PH sein könnten.
- Fahrradreparatursäule: wird zwischen KG3 und 4 installiert.
- Mehr Arbeitsplätze: Es wurden vom BDH drei Lerninseln ohne Absprache mit der Hochschule bestellt. Hierfür werden noch geeignete Plätze gesucht. Stehtische könnten eventuell im KA gestellt werden.
- Zweite Tischtennisplatte: Es könnte eine runde Tischtennisplatte beim überdachten Rondell zwischen Musiktrakt und Bib installiert werden, oder neben der alten Tischtennisplatte. Der Vorsitz findet die Idee gut. Die Sprecherin für studentisches Leben wird einen Antrag beim StuRa stellen.
- Außensitzmöglichkeiten: Eventuell könnte es Steinsitzplätze wie vor der UB in der Innenstadt installiert werden.
- Überdachung Fahrradständer vor der Bibliothek: Anfrage von den Leiterinnen, ob wir die Überdachung finanzieren. Der Vorsitz findet die Idee gut, da viele Studierende davon einen Nutzen haben können und es zu wenig überdachte Fahrradständer gibt. Die Sprecherin holt sich ein Stimmungsbild beim StuRa ein und wird dann ggf. einen Antrag stellen.

Stimmungsbild: Überdachung der Fahrradständer vor der Bibliothek?

Der StuRa ist zum größten Teil positiv gestimmt.

Ein Mitglied des StuRa verlässt die Sitzung.

TOP Nachtragshaushalt

In Zukunft sollen für die Studierenden der PH Freiburg Online-Wahlen möglich sein. Wer ist dafür, die Änderung im Haushaltsplan - Aufnahme des Titel 54701 120 Online-Wahlen - anzunehmen?

Abstimmung: einstimmig dafür.

TOP Anträge

Online Wahlen: Der StuRa geht den Antrag gemeinsam durch.

Wer ist dafür den Antrag so anzunehmen?

Abstimmung: einstimmig dafür.

Aktionswoche "Aufgeklärt?": Der StuRa diskutiert über die Notwendigkeit des Antrags.

Wer ist dafür, den Antrag so anzunehmen?

Abstimmung: einstimmig dafür.

TOP Positionspapier Klimanotstand

Das Positionspapier liegt dem StuRa vor. Es wird angemerkt, dass im letzten Punkt korrigiert werden muss, dass es sich um alle Pädagoginnen und Pädagogen handelt und nicht nur um Lehrämter. Der StuRa diskutiert den Grund/die Notwendigkeit/das Ziel des Papiers.

Vorschläge:

- Auf unserer Homepage hochladen.
- Anträge usw. die mit Nachhaltigkeit usw. zu tun haben könnten eher abgestimmt werden, da die Ausrichtung klar definiert ist.
- In höhere Instanzen einbringen.
- In den Senatsausschuss für Nachhaltigkeit einbringen.
- Der AK Klimanotstandpapier wird gegründet. Der Text wird vom Vorsitz und vier weiteren StuRa-Mitgliedern überarbeitet.

Wer ist dafür, dass der AK Klimanotstandpapier das Positionspapier überarbeitet und dieses dann in der nächsten StuRa Sitzung behandelt/abgestimmt wird?

Abstimmung: einstimmig dafür.

TOP Ordnung zum Schutz personenbezogener Daten

Der ehemalige Sekretär hat die Ordnung dem StuRa vor einiger Zeit vorgelegt. Leider wurde dabei nicht aufgeschrieben welche Änderungen / Kritiken aufkamen, damit über die Ordnung abgestimmt werden kann. Der StuRa versucht sich zu erinnern. Leider wurde im Protokoll dazu nichts aufgeschrieben. Der Vorstand klärt das Gremium über den Sinn der Ordnung auf. Dieses Papier soll die Grundlage für alles weitere sein.

Der TOP wird vertagt. Die Vorsitzenden werden sich mit dem Sekretär zusammensetzen.

TOP Sonstiges

Corona-Test für Studierende, die ins Praktikum gehen: Der Vorstand hat sich mit der Sprecherin für Hochschule zusammengetan. Das Zfs wird nachfragen. Es wird berichtet werden, sobald man mehr weiß.

Nächste Sitzung: Das Sekretariat macht einen Doodle für die erste VL-Woche vom 19-23.04.21 (eher abends). Der Doodle muss innerhalb einer Woche von allen ausgefüllt werden.

Die Sitzung wird um 14:00 Uhr beendet.